



EDUCACIÓN ■ CONFERENCIA SECTORIAL

Mateos pide a Wert que aplaze las nuevas exigencias para obtener beca

■ El consejero de Educación está de acuerdo con las medidas pero piensa que aplicarlas el próximo curso es precipitado ■ Educación para la Ciudadanía formará en hábitos saludables

R.D.L. / AGENCIAS

El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, ha pedido al ministro José Ignacio Wert más flexibilidad a la hora de aplicar las nuevas exigencias académicas para el acceso a las becas. En la Conferencia Sectorial de Educación celebrada ayer en Madrid, Mateos ha comentado al ministro que el próximo curso 2012-2013 no es el momento idóneo para implantar los nuevos umbrales, aunque se mostró partidario de premiar a los buenos alumnos.

Según la propuesta que el ministro explicó ayer a los consejeros autonómicos, y que aún debe pasar por el Consejo de Universidades, la nota exigida para acceder a algún tipo de beca subirá del 5,5 a los 6 puntos.

El consejero castellanoleonés pidió al ministro que "medite y piense el momento" de poner en marcha esta medida porque, según ha explicado, "el curso ya está terminado y este cambio puede producir grandes desventajas entre los alumnos". "Es un buen camino pero hay que flexibilizar su puesta en marcha", insistió Mateos.

CIUDADANÍA. Otro de los temas centrales de la reunión de la Conferencia Sectorial fue el proyecto de reforma de las enseñanzas de Educación para la Ciudadanía, de forma que se suprima todo aquello que el Partido Popular consideraba ideológico. Wert ha llegado a un acuerdo con Cataluña para retirar la expresión "nacionalismos excluyentes" de la nueva materia que con la reforma educativa pasará a llamarse Educación Cívica y Constitucional. Además, la asignatura incorporará temas de formación en salud y hábitos saludables, sobre consumo eficiente, acerca de la gestión de residuos y, una de las novedades más demandadas, nociones económicas.

Mateos restó importancia a este tema porque, recordó, Castilla y León cambió el contenido de la asignatura hace cinco años y ahora "se parece bastante a los que propone el Ministerio de Educación", añadió.

Asimismo, los consejeros conocieron ayer el nuevo decreto que permitirá crear la denominada Formación Profesional Dual en la que, como novedad, las empresas podrán becar a los alumnos para que puedan estudiar y trabajar a la vez. Como consecuencia, las empresas participarán en un tercio de la formación del alumno y los ciclos podrán durar hasta tres años. Además, aunque el alumno no supere alguno de los módulos profesionales, obtendrá un título acreditativo de los estudios aprobados.



Juan José Mateos, primero por la derecha, en el momento de comenzar la reunión con el ministro de Educación. /ICAL

LOS DETALLES

■ EL RECTOR NO COBRA LAS DIETAS DEL MINISTERIO. Ante las informaciones publicadas sobre las dietas que cobraron los rectores por el Consejo de Universidades que se suspendió, desde la Universidad de Salamanca han aclarado que el rector Daniel Hernández Ruipérez nunca las ha cobrado. Por su parte, el Ministerio de Educación evitó confirmar quién cobró las dietas el miércoles ni el dinero pagado en las últimas reuniones.

■ RECORTE DE 7 MILLONES. Las universidades de Castilla y León deberán hacer frente este año a un recorte de 20 millones, lo que significará 7 millones menos tanto para la Universidad de Salamanca como para la de Valladolid, según ha adelantado el rector pucelano.

ESTUDIANTES



Los encierros llegan a Geografía e Historia. Los estudiantes de la Universidad de Salamanca continúan con la organización de encierros de forma escalonada y pacífica por los centros académicos. El último tuvo lugar ayer por la noche en la Facultad de Geografía e Historia. /GALONGAR

El PP reprende a los rectores por su 'pataleta'

El vicesecretario de Organización y Electoral del Partido Popular, Carlos Floriano, calificó ayer el plante de los rectores al ministro de Educación, José Ignacio Wert, como una "pataleta" que criticó porque, según señaló, en este tipo de encuentros se debe entrar a debatir y defender la posición que uno tenga. Además, el representante del PP insistió en las palabras de Wert al asegurar que los rectores "no estuvieron a la altura" y recordó que debido al

plante de ayer se había retrasado el desarrollo del plan de becas. Al respecto, la presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas, Adelaida de la Calle, comentó que si no se celebra un Consejo de Universidades extraordinario que modifique las condiciones de las ayudas al estudio, se mantendrán las exigencias de este curso. Y en cuanto al enfrentamiento con el ministro, De la Calle insistió en que los rectores no se oponen a la

austeridad y que lo único que piden a Wert es negociar cómo se aplica el decreto de medidas urgentes en Educación porque, "está lleno de inexactitudes". De momento, el Ministerio de Educación ha anunciado que convocará hoy para que la próxima semana el Consejo de Universidades ordinario que no se celebró, con el mismo orden del día, y en las próximas semanas se les convocará para uno extraordinario sobre el decreto.